



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 01 de mayo 2022



	<p>@DefensaEc El Grad. Fabián Fuel, jefe del Comando Conjunto de @FFAAECUADOR y el Gral. Insp. Carlos Cabrera, comandante de la @PoliciaEcuador, verifican la ejecución de las operaciones en cumplimiento al Decreto N. 411 de Estado de Excepción, en provincias de #Guayas, #Manabí y #Esmeraldas. Ver más Nota referente: @FFAAECUADOR</p>
<p>Apertura evento Velas Latinoamérica 2022 "Guayaquil a toda vela"</p>	<p>@DefensaEc El evento náutico más grande de la región #VelasLatinoamérica2022 con la participación de buques escuela de diferentes países y sus tripulaciones. Ver más</p>
<p>Cabalgata cívica militar</p>	<p>@DefensaEc Te invitamos a la Cabalgata Libertaria del Ejército Patriota por las principales ciudades del país. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N. 411, @FFAAECUADOR en apoyo a instituciones del Estado intensifican operaciones militares en #Guayaquil y #Duran, ciudades que se encuentran en estado de excepción focalizado, garantizando la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Durante el recorrido por la exposición temporal "Arte, historia y cotidianidad" en el museo #CasaDeSucre, nuestros visitantes reflexionaron al respecto. Ver más</p>

	<p>Policías y militares inician operativos de control por el estado de excepción. Primicias Miembros de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas se movilizaron a las provincias de Guayas, Esmeraldas y Manabí, en las que el presidente Guillermo Lasso decretó el estado de excepciones, en vigencia desde este 30 de abril de 2022. Ver más</p>
	<p>9 000 militares y policías se desplazan por zonas peligrosas. El Comercio Los militares llegaron al cerro Las Cabras en camiones y carros blindados. Eran más de 50 hombres que se distribuyeron en todos los puntos de acceso de este popular barrio de Durán, en Guayas. Oficiales y personal de tropa estaban equipados con chalecos antibalas, cascos, pistolas y fusiles de largo alcance. Ver más</p>
	<p>Como paliativa, ineficiente y sin atacar el problema de fondo ven analistas la declaratoria de estado de excepción para combatir al narcotráfico y organizaciones criminales. El Universo Durante los últimos años, los Gobiernos han recurrido a varios estados de excepción por asuntos ligados con la inseguridad y la crisis carcelaria. De allí que la última declaratoria que rige para tres provincias con el fin de combatir el crimen. Ver más</p>
	<p>Bandas delincuenciales reclutan a niños desde los 10 años en Ecuador. Primicias Existen 354.000 menores de edad en la mendicidad, de los cuales 11.900 están en programas de protección. Menos del 4% de los niños recibe ayuda directa para evitar que se unan a bandas delictivas. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 01 de mayo 2022

	<p>Armada del Ecuador #Guayaquil Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la #ArmadaEcuatoriana informa que en horas de la madrugada en cumplimiento de operaciones militares un camión militar fue impactado por un vehículo, cuyo conductor se encontraba en estado de embriaguez, provocando su volcamiento y que tres militares sufran lesiones, los mismos que fueron evacuados para asistencia médica. El conductor del vehículo fue entregado a las autoridades correspondientes. Ver más</p>		<p>Operativos simultáneos en el primer día del estado de excepción. Expreso La tarde del 30 de abril de 2022, miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional se desplegaron a lo largo de la avenida Abdón Calderón, cerca de la Maternidad del Guasmo de Guayaquil, para ejecutar operativos por el estado de excepción decretado por el presidente de la República, Guillermo Lasso. Ver más</p>
	<p>200 policías llegan a Guayaquil para operativos contra delincuencia; Centros de Atención Municipal se habilitan como albergues para los uniformados. El Universo Con mochilas y maletas grandes, un contingente de policías ha llegado a Guayaquil para unirse a los controles contra la delincuencia tras anunciarse un nuevo estado de excepción y toque de queda. Ver más</p>		<p>La lucha contra el crimen debe tener acciones complementarias. La Hora Desde las 00:00 de este 30 de abril de 2022 está en vigencia un estado de excepción en las provincias de Guayas, Manabí y Esmeraldas. Según el presidente ecuatoriano, Guillermo Lasso, uno de los objetivos es que «las calles sentirán el peso de nuestra fuerza pública», anunciando 4.000 oficiales de Policía y 5.000 efectivos de las Fuerzas Armadas «para imponer la paz y el orden». Ver más</p>
	<p>Arrestos masivos y líderes apresados: los últimos golpes a las bandas. Primicias En el último mes, desde la reapertura del Ministerio del Interior, la Policía ha logrado varios golpes positivos a las bandas narcodelictivas. Ver más</p>		<p>Robos, enfrentamientos entre bandas y muertes violentas, entre los problemas en zona de toque de queda en Esmeraldas. El Universo Buses, camionetas y camiones con personal policial y militar arribaron a las calles Pedro Vicente Maldonado y Juan Montalvo, en el sector de la Plaza Cívica, a eso de las 23:00 de este viernes 29. Desde este lugar se distribuyó a los 17 pelotones que fueron conformados en el aeropuerto Carlos Concha para el cumplimiento del estado de excepción. Ver más</p>
	<p>Diez actividades tendrán libertad de tránsito durante el toque de queda en parroquias de Guayas y Esmeraldas. El Universo Sesenta días durará el estado de excepción en Guayas, Manabí y Esmeraldas, que fue declarado por el presidente Guillermo Lasso la noche del viernes 29 de abril. En ese tiempo regirá un toque de queda desde las 23:00 hasta las 05:00 del día siguiente en las parroquias Esmeraldas (cantón Esmeraldas), Ximena y Pascuales (cantón Guayaquil) y Eloy Alfaro (cantón Durán). Ver más</p>		<p>Guayaquil: Estado de excepción inició con atentado y un narcomensaje. Extra.ec Un atentado con explosivos se registró cerca de la 01:00 de este sábado 30 de abril de 2022, en el inicio de un estado de excepción que el presidente de la República, Guillermo Lasso, decretó la noche anterior, por la inseguridad que atraviesa Ecuador. Ver más Nota referente: Diario Expreso @Ecuavisainforma</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 01 de mayo 2022

	<p>Controles en Manabí por el estado de excepción arrancan en cantones con alza de delitos. El Universo</p> <p>Controles fijos, de concentración dinámica, de armas y explosivos son los operativos que ya se despliegan en los 22 cantones de Manabí, una de las tres provincias donde se decretó estado de excepción y la única de las tres en donde no se determinó toque de queda en una parroquia urbana. Ver más</p>
	<p>@Expresoec</p> <p>Este 30 de abril, miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional se desplegaron a lo largo de la avenida Abdón Calderón, cerca de la Maternidad del Guasmo de Guayaquil, para ejecutar operativos por el estado de excepción decretado por Lasso. Ver más</p>
	<p>@teleamazonasec</p> <p>#Guayaquil En pleno estado de excepción, un policia fue asesinado a tiros en la vía Perimetral. Ver más</p> <p>Nota referente: @eluniversocom, @Expresoec, La Hora</p>
	<p>@Expresoec</p> <p>#Atención: Uniformados de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional desarrollan un operativo cerca de la Maternidad del Guasmo, al sur de Guayaquil, por el estado de excepción. Ver más</p>
	<p>@eluniversocom</p> <p>Operativos militares y policías se replican en varios sectores de Guayaquil y Durán, entre esos La Playita del Guasmo. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Guayaquil. El Grad. Fabián Fuel, jefe del Comando Conjunto de las @FFAAECUADOR, acompañado del señor comandante de @PoliciaEcuador, supervisan las operaciones en el #Guasmo, en la parroquia #Jimena, para apoyar a la seguridad integral del Estado. Ver más</p> <p>Nota referente: @armada_ecuador</p>

	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Guayas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana incrementará las operaciones militares en apoyo a la @policiaecuador para neutralizar posibles actos ilícitos y garantizar la seguridad ciudadana. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#amazonia La #ArmadaEcuatoriana junto a la comunidad de #putumayo participó en el Desfile Cívico - Militar por conmemorar LIII de Cantonización de Puerto El Carmen de Putumayo. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Galápagos La #ArmadaEcuatoriana realiza control de playas y patrullajes marítimos en diferentes sectores de la Región Insular. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#ElOro Aproximadamente 400 kg. de sustancia sujetas a fiscalización fueron localizadas durante una operación de control de armas, municiones y explosión en el cantón el #Guabo, sustancias sujetas a fiscalización fueron entregados a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Guayas La #ArmadaEcuatoriana en #VillamilPlayas, rescató a dos pescadores artesanales junto a su embarcación que perdieron el gobierno de su nave. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>En la provincia de #Manabí, el Bgrl. Geovanny Espinel, Comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana junto a otras autoridades civiles, militares y de la Policía Nacional del Ecuador brindó una rueda de prensa, en la cual dio a conocer las operaciones militares que cumplirá la institución. Ver más</p>
--	---



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 01 de mayo 2022

	El estado de excepción inició con una balacera y la explosión de un vehículo. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 30-abril-2022
	Presidente Lasso desarrolla agenda de actividades. Teleamazonas 30-abril-2022
	250 jóvenes ingresaron como aspirantes a la Policía Nacional. Teleamazonas 30-abril-2022. Ver más
	Quito sin aforos ni la obligatoriedad de mascarillas. Teleamazonas 30-abril-2022
	Análisis estado de excepción. Ecuavisa 30-abril-2022
	Toque de queda en Guayas. Mención Fuerzas Armadas. Ecuavisa 30-abril-2022
	Asesinan a un Policía. Ecuavisa 30-abril-2022
	Ley de aborto en vigencia. Ecuavisa 30-abril-2022
	Todo listo para la marcha. Ecuavisa 30-abril-2022
	La violencia e inseguridad no se detiene. Teleamazonas 30-abril-2022

	Controles en Manabí por estado de excepción. Mención FF.AA. Teleamazonas 30-abril-2022
	Toque de queda rige en parroquias. Teleamazonas 30-abril-2022. Ver más
	Municipio puso a disposición un albergue. Mención FF.AA. Teleamazonas 30-abril-2022
	Presidente Guillermo Lasso realizó varias actividades en Loja. Teleamazonas 30-abril-2022
	Varios sectores realizarán una marcha este domingo. Teleamazonas 30-abril-2022

Temas coyunturales

	Nos queda la Corte. Verónica Hernández Muñoz. El Comercio En Ecuador existen tres vías de desarrollo de los derechos: las normas, las políticas públicas y la jurisprudencia (Art. 11.8 CRE). Lo primero corresponde a los órganos con potestad normativa, principalmente, a la Asamblea Nacional. Lo segundo, al Gobierno y los GAD; y, por último, la jurisprudencia a cargo de las altas Cortes. Ver más
	Fútbol nuestro de cada día. Katerinne Orquera. El Comercio La semana pasada, el Ministro del Interior salió en rueda de prensa para informar que un jugador de fútbol de la Serie A fue apresado no solo porque era parte de una banda delictiva sino que, según dijo, daba órdenes a sicarios. Apenas unos días después, otro jugador, esta vez de fútbol barrial, fue acibillado en Santa Elena. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 01 de mayo 2022

	<p>Seamos más competitivos. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo La agenda del Gobierno prioriza ganar competitividad, lo que atraerá más inversión, empleo, prosperidad. La tarea está encomendada al Ministerio de la Producción, que puede avanzar en algunos frentes, aunque no en todos. En primer lugar, podar la frondosa tramitología. Ver más</p>		<p>Como agua de mayo. Francisco Huerta. Expreso Es justo saludar en este día al esfuerzo cotidiano y persistente de los trabajadores ecuatorianos. Con ellos, saludo a los del mundo, especialmente a los que luchan por mejores condiciones de vida para todos, a los que sueñan con una sociedad más justa, más humana. Ver más</p>
	<p>La hora de la minería. Alberto Dahik Garzozzi. El Universo Cuando se piensa en el país del futuro, no el de la trifulca política, sino aquel que permita a los ecuatorianos derrotar la pobreza y lograr mayor equidad y oportunidades, se entiende que no son los discursos sino los recursos lo que se necesita para poder cumplir con esa meta tan ansiada de avanzar hacia el progreso. Ver más</p>		<p>Ocho millones de personas tienen algún tipo de trabajo en Ecuador, para más de 424.000 la búsqueda sigue. El Universo Son ocho millones de personas las que podrán conmemorar este 1 de mayo porque tienen algún tipo de trabajo en Ecuador. Para más de 424.000 la búsqueda continúa y representan el 5 % de la tasa de desempleo en el primer trimestre del 2022, un mejor panorama que el año anterior, cuando entre enero y marzo del 2021 estaba en 5,4 %. Ahora las plazas de empleo adecuado han crecido, pero también los empleos no plenos y la informalidad. Ver más</p>
	<p>Crisis es oportunidad. La Hora La idea de crisis de gabinete no es nueva y además tiene múltiples interpretaciones, porque se puede producir en cualquier momento del periodo de gobierno, al cumplir un tiempo prudente para la evaluación como es el caso de un año de gestiones o debido a los resultados del equipo en un contexto de alta complejidad; por ejemplo, la reacción ante una ola de inseguridad, los efectos de la pandemia, una crisis económica o política. Ver más</p>		<p>Nebot le responde a Lasso: "No lo odio, me da lástima". Primicias El exalcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, reaccionó ante las declaraciones del presidente Guillermo Lasso sobre un supuesto complot para desestabilizar al Gobierno. En la noche del 30 de abril, el presidente Guillermo Lasso se refirió a la actuación de la Asamblea durante su Gobierno. Dijo que el problema para la democracia del país no es la institución como tal. Ver más</p>
	<p>Mano dura. La Hora La imagen política de Guillermo Lasso, después de 11 meses en Carondelet, pasa por su peor momento de credibilidad. Utilizar un lenguaje procaz para referirse a otro banquero (Fidel Egas), que según el discurso oficial, "no paga impuestos en Ecuador", amerita un formidable análisis semiológico. Esto al unísono con el anuncio de eliminar el uso de mascarilla para foguear el concepto de clausura de la pandemia por el covid-19. Ver más</p>		